

TARJETERO SOCIAL

QUINCE AÑOS



SEÑORITA ELENA DE CASTRO

Hoy, cuando los quince años han tomado entre sus manos la castaña oscura cabecita de Elena, Mayo se ha engalanado con su viejo prestigio de mes florido, y en obsequio de esta fecha, en que la felicidad busca casa en el corazón de Elena, Mayo filma sus lunas más pálidas en la pantalla sonora de la noche.

Y para premio y galardón de sus ojos, en los que despuntan penas de Semana Santa, Mayo pinta estrellas de azogue en el lienzo cóncavo de las horas nocturnas.

Y los jardines que Mayo ha enflorado con el "sotto-voce" ronroneador de su brisa y con el "blues" dulzón de su lluvia, desgajarán sus rosales más blancos para llenar de pétalos el motivo, color madrugada, de un sueño de Elena.

Y las auroras, encaramadas sobre los cafetales vestidos de Primera Comunión, batirán el ala rosicler para remontarse muy alto y luego deshacerse, de improviso, en pulgadas de luz sobre la límpida fuente del alma de Elena.

Y Mayo, viejo precavido que conoce las galanterías del moderno siglo, reunirá todas sus exquisiteces en un cheque contra la vida, efectivo si Elena lo rubrica con el aleteo de su sonrisa.

Elena, de pie sobre los quince años, pondrá en ridículo el brillo de las estrellas de azogue: firmará.

Y su sonrisa, clara y temblorosa, será la gloria de Mayo.

A. H. G.

ENFERMA

Desde hace varios días se encuentra muy delicada de salud la gentilísima doña Susana de Luján, estimable señora esposa de nuestro amigo, el Dr. don Mario Luján. LA HORA anhela fervientemente el restablecimiento de la apreciable paciente, y por ello hace los más cordiales votos.

LOS FUNERALES DE DOÑA JULIA MORALES DE ORTUÑO

A las tres de la tarde de hoy se han de verificar los funerales y entierro de los restos mortales de la prestigiosa dama que en vida fue doña Julia Morales de Ortuño, muerta en Santander, cuando realizaba un viaje de placer y descanso. La ceremonia religiosa tendrá lugar en la Iglesia del Car-

men, de donde saldrá el cortejo fúnebre para el Cementerio General. Una vez más, LA HORA tiene su más sincera frase de condolencia para su esposo, don Alberto Ortuño B., para sus hijos, don Manuel Montejo y doña Lilia O. de Montejo, doña Eva Starke y doña Julia O. de Starke, don Tomás Ortuño doña Rita Castro de Ortuño, y para el resto de la estimable familia doliente.

PARA ESPAÑA

Dentro de breves días ha de partir rumbo a España la estimable dama doña Clementina Figueroa de Espinach. La estimable viajera permanecerá algunos días de descanso al lado de los suyos en la Madre Patria. LA HORA la despide cordialmente y hace sinceros votos por la felicidad de su viaje y por su pronto regreso.

LOS FUNERALES DE DOÑA MARTA CRUZ DE CARRILLO

A las diez y media horas de ayer se efectuaron en esta capital los funerales y entierro de doña Marta Cruz de Carrillo, apreciable matrona de nuestra sociedad, quien fundara un hogar estimabilísimo donde la virtud y la costumbre hidalga han tenido su mejor crono.

A los funerales asistió un inmenso acompañamiento que desea testimoniar de esta manera el aprecio y la simpatía que gozaba la extinta. LA HORA envía sus columnas en forma sincera, y presenta la expresión de su condolencia a la estimable familia doliente.

DUELO BLANCO

Esta mañana ha fallecido en esta capital el niño que era la luz del hogar del caballero don Manuel Angel Orúz Oreamuno y su señora esposa. Este duelo blanco, en el cual se ha oído nada más que un suave batir de alas, ha llenado de justo dolor un hogar presencioso por mil motivos, que goza de nuestra más cara amistad. LA HORA se acerca hasta el hogar de don Manuel Angel y su señora esposa, y les da un apretón de manos de sincera y sentida condolencia.

PARA LOS ESTADOS UNIDOS

Hoy, partirá para los Estados Unidos el joven don Milton Sánchez Cortés. Lo saludamos y le deseamos muchos triunfos en sus estudios.

EL DR. FLORES

El Dr. don Otoniel Flores partirá también para el mismo lugar. LA HORA le desea muchas felicidades en su viaje.

ANIVERSARIO DE BODAS

Un nuevo año de vida conyugal



¿Aire enfermizo?

Rostro pálido, ojeras profundas e inexplicable aspecto de flojedad, son las más frecuentes y visibles señales de una enfermedad de las vías urinarias.

Sea cual fuere la procedencia del mal - enfriamiento o infección - siempre ayudan pronto y con seguridad las conocidas tabletas de HELMITOL. Los dolores, el malestar y las molestias de micción, desaparecen como por encanto. Vuelve a presentarse la sensación de perfecto bienestar, vuelve sin tardar.

Las tabletas de HELMITOL no solamente curan, sino también protegen contra las afecciones urinarias. Por lo tanto, haga Vd., de vez en cuando, una buena limpieza general de sus riñones y vías urinarias, con las tabletas de HELMITOL. El éxito, le sorprenderá. Compre Vd. hoy mismo

las tabletas de

HELMITOL

El antiséptico urinario preferido
La Cruz BAYER garantiza el resultado prometido.



CASA BAYER, Apartado 1534, San José

Sírvanse enviarme GRATIS el folleto:

¡Disfrute usted también de salud y alegría!

Nombre y apellido: _____

Población y calle: _____ 60

cumplen hoy los estimables esposos don Arturo García Solano y doña Marta Gólcher de García. Para el hogar que ocupa puesto de honor en nuestra amistad y cariño, tenemos una palabra de salutación, al mismo tiempo que hacemos votos por la felicidad de sus días venideros.

NATALICIO

La estimable dama doña Isabel de Mendiola Zaldívar festeja hoy

el día de su natalicio. Con tal grado motivo, LA HORA la saluda atentamente y hace sinceros votos porque la dicha sea sueterna compañera.

ENFERMITA

Se encuentra bastante enfermita la linda amiguita nuestra, Virginia Berrocal Pagés. Por su restablecimiento hacemos los más cordiales votos.

Pasa a la pág. QUINCE

Chevrolet

preferido por las damas

Chevrolet más económico

San José va a la Cabeza de la Mortalidad Infantil

En días pasados se refirió LA HORA en datos escuetos a la mortalidad infantil del año pasado en toda la república. Ofrecimos ampliar esos datos, y así es como esta mañana las autoridades del Patronato nos han entregado un cuadro completo, con importantes números, que hoy ofrecemos a nuestros lectores para cumplir nuestra promesa.

—Durante el año de 1933 murieron 6.123 niños menores de 5 años, correspondiendo de estas defunciones el 63 por ciento a niños menores de un año; el 20 por

La siguen las provincias de Alajuela, Cartago y Heredia, con altos porcentajes

“LA HORA” ofrece a sus lectores un interesante cuadro elaborado por las autoridades del Patronato

ciento hasta dos años; el 9 por ciento hasta los tres años; el 5 por ciento hasta los cuatro años y el 3 por ciento hasta los cinco años.

Del total de defunciones hasta los cinco años (6.124) corresponden el 32 por ciento a la provincia de San José, con 1.961 defun-

ciones; el 23 por ciento a la provincia de Alajuela con 1.432 defunciones; el 16 por ciento a la de Cartago con 985 defunciones; el 9 por ciento a la de Heredia con 542 defunciones y Guanacaste con 568 defunciones; el 7 por ciento a Puntarenas con 418 defunciones y el 4 por ciento a la de Limón con 217 defunciones.

Con relación a la mortalidad general de cada provincia, la morta-

lidad infantil hasta los cinco años fue del 54 por ciento en la provincia de San José; del 51 por ciento en la de Alajuela; del 45 por ciento en la de Cartago; del 49 por ciento en la de Heredia; del 35 por ciento en la de Puntarenas y del 35 por ciento en la de Limón, habiéndose registrado los siguientes aumentos en relación al año anterior de un 9 por ciento en Limón; un 8 por ciento en Guanacaste; un 7 por ciento en San José; un 6 por ciento en Heredia; un 1 por ciento en las demás provincias de Alajuela, Cartago y Puntarenas.

Esta tarde se presenta el dictamen favorable sobre la construcción del FC. en Guanacaste

La Comisión de Fomento de la Cámara dejó redactado esta mañana el dictamen sobre la petición que hace el Poder Ejecutivo para la construcción del ferrocarril de Bebedero a Cañas.

Este dictamen es favorable. Recomienda la construcción de tal obra, haciendo importantes recomendaciones que deben pesar en la mente de los señores diputados, desde luego que Guanacaste necesita siquiera el comienzo de la obra máxima que durante muchos años le han venido ofreciendo habiéndose convertido esto en una simple y amable promesa de los políticos.

La Comisión de Fomento está integrada por los representantes Meckbell, Monge y Romagosa.

La suma fijada para este trabajo por Fomento ha sido modificada en muy poco, después de haber recogido los informes en las oficinas correspondientes por parte de esta Comisión, considerando que es indispensable lanzarse hacia la ejecución en los precisos momentos en que más lo necesita Guanacaste y porque así se cumple siquiera en parte el programa de obras públicas que determinó el mismo Congreso por decreto 178 para los desocupados.

“Ad Efectum Videndi” la sala 2a. conocerá el sumario por el Affer del Congreso

Esto con el objeto de ver si accede a la apelación sobre la fianza de haz, interpuesta por el Sr. Acuña

La Sala Segunda de Apelación que conoce la apelación interpuesta por el abogado defensor del señor Pío Luis Acuña indiciado en el “afer” del Congreso, pedirá a “effectum videndi” todo el sumario por este sensacional asunto, para ver si accede o no a la apelación interpuesta. Desde varios días se le envió el legajo de la excarcelación de Pío Luis Acuña, pero esto no basta a los señores magistrados, que quieren conocer

las pruebas que hay contra el señor Acuña.

Desde luego, esto no quiere decir que se levanta el secreto del sumario. No. Pero los miembros de la Sala Segunda sí pueden estudiar el sumario, sin que esto quiera decir, como manifestamos, que el secreto haya sido violado.

El legajo de la excarcelación no está en secreto, y a eso se debe que la prensa diaria y LA HORA hayan podido obtener algunos datos.

Campa ajeno

UNA NIÑITA QUE IBA A SER BAUTIZADA SE QUEDO SIN EL SACRAMENTO

El padre de la futura cristiana no tenía los dos colones de rigor, y esto dió lugar a un incidente del Padre Valenciano

Como testigo presencial de los hechos, y por la vergüenza que ha causado a un compañero y amigo mío, quiero relatar a los lectores de LA HORA, el suceso inaplicable ocurrido ayer en la Iglesia de La Merced, lo que espero sea juzgado por todos como lo he juzgado yo.

Alvaro Fallas es un obrero sin trabajo, que actualmente, como todos los que están en igual condición, pasa por una situación económica sumamente crítica. Mi amigo tiene una chiquita de pocos meses, la cual necesita cristianizarse con las aguas del bautismo, y para cumplir con el santo sacramento, que actualmente, como todos los que están en igual condición, pasa por una situación económica sumamente crítica. Mi amigo tiene una chiquita de pocos meses, la cual necesita cristianizarse con las aguas del bautismo, y para cumplir con el santo sacramento, ayer fui yo, acompañado del señor Fallas, a la Iglesia de la Merced, donde íbamos a solicitar del señor Cura Párroco Rosendo de J. Valenciano, el bautismo de la criatura prometiendo el pago de los dos colones del sacramento en día no lejano, y cuando mi amigo tuviera trabajo con el cual ganar la cantidad que había que cumplir en pago del sa-

cramento. El señor Fallas se acercó al padre Valenciano y con voz baja le hizo partícipe de sus deseos de bautizar a la niña, permitiéndole pagar más adelante por su situación de obrero sin trabajo.

El padre Valenciano, en forma inesperada y a grandes voces solamente no aceptó lo que se le proponía, sino que en forma violenta y poniendo en vergüenza al padre tal favor, contestó una serie de groserías impropias de mansedumbre y de la piedad que deben tener todos los representantes de la Religión.

Yo, que fui testigo del asunto hice cargo del bautismo y que soy pobre y sin trabajo, de conseguir los dos colones y en la mañana la grey cristiana tuvo una mujercita más.

Dios quiera que la niña no haya enterado de los desplantes del párroco, porque se sentiría vergonzada.

Rafael Quirós

Diablo!
Como pica!
Que daría por un frasco de Mitigal
De efectos incomparables contra picazonos, comezón, sarna, etc.
BAYER

PIERDE UN OJO UN NEGRO
David Perkinson, de Limón, se encuentra hospitalizado por ese accidente

El señor David Perkinson, ciudadano de color, ha sido hospitalizado esta mañana, porque perdió un ojo a consecuencia de un accidente lamentable. Nos cuentan el caso de la siguiente manera: Perkinson estaba haciendo una excavación, cuando de repente, le echaron una palada de tierra y de suciedades en la cara, recibiendo el ojo izquierdo todo aquel paso. Inmediatamente se le atendió, con tan mal resultado, que ha sido necesario que Perkinson pierda su ojo. En el Hospital se le atiende y se espera que de la operación que se le practicará, saldrá un poco restablecido.

AMEBALINA
DE VENTA EN LAS PRINCIPALES FARMACIAS

TRIA
AGENCIA DE PROPAGANDA COMERCIAL
Dirigimos CAMPAÑAS DE PUBLICIDAD
Hacemos DIBUJOS para clichés o slides
Teléfono 3013

ofrece Su Apoyo Decidido El Crédito Agrícola De Cartago a La Municipalidad
Organización de la estación de automóviles de alquiler y mejoramiento del servicio telefónico

En la última sesión celebrada por la municipalidad de Cartago, se encontraron con tres acuerdos sumamente importantes, de los cuales queremos hablar muy especialmente.

Uno de ellos, se refiere a la nota que ha enviado la Gerencia del Crédito Agrícola, al Banco que ha venido prestando a Cartago muchos y numerosos servicios, pues el capital de los cartagineses está allí depositado precisamente para ponerse al servicio de los cartagineses.

Este banco ha puesto una nota a la municipalidad manifestando que está a la orden de la misma para todo lo que sea ayuda y con intención de cooperar en el mejoramiento cada día de las condiciones de vida de la ciudad. Esto quiere decir que en cualquier momento el Banco puede prestar dinero a la Corporación, aun cuando se le debe en regulares sumas que ha venido facilitando para obras de verdadero provecho a las

anteriores municipalidades.

—Otro acuerdo se refiere a la gestión hecha por el presidente de la Corporación, don Ricardo Rivera, ante el gerente de la compañía de Teléfonos, señor Reed, para que sea mejorado hasta donde sea posible este servicio en Cartago, que actualmente no es muy bueno debido a la escasez de líneas. Seguramente se pondrá una más con lo cual habrá más expedito trabajo y comunicación entre aquella ciudad y las otras provincias.

—También se habló en la última sesión de llegar a un entendimiento con el jefe general de Tráfico, a fin de que fije un lugar expreso para estación o para da de los autos de alquiler, a fin de evitar las muchas molestias

que causan las vueltas y amontonamientos de los autos que salen para San José y los pueblos.

Con un pequeño cobro de derecho de salida, dice la municipalidad, pueden usar el amplio patio que construyó la administración del mercado de viveres, precisamente con ese objeto.

Norteamericano en la miseria y con siete hijos

Se hace un llamamiento a la colonia para ayudar a este hombre, cuya historia es una novela de hambre

En la mañana de hoy supimos de esta nueva que la trasladamos a nuestros lectores porque creemos que tal vez nuestra nota informativa cumpla con un deber de caridad y llene una falta de cooperación y ayuda hacia la persona que, incapaz de hacerlo por otro medio, se ve obligado a recurrir a la ayuda de sus semejantes.

Un norteamericano, hombre ya de cierta edad, nos ha contado su historia. Venido al país desde hace bastantes años, se radicó en Costa Rica, en donde siempre estuvo consagrado al trabajo. Algunos años después, se casó con una mujer costarricense, y en el hogar nacieron siete hijos. Riñas y divergencias de carácter dieron al traste con el hogar, que quedó deshecho por abandono de la mujer. Y el hombre quedó cuidando y alimentando a los siete hijos, de los cuales, los últimos necesitan el amparo de una madre y los cuidados y solicitudes de una mujer.

Un hombre con siete hijos pequeños es una tragedia burguesa que vista sin vivirla no tiene importancia pero que está llena de muchas y pequeñas tragedias, provenientes de la falta absoluta de conocimientos en el manejo de los muchachos.

Este norteamericano, para atender a sus hijos, tuvo que dejar el trabajo, y así fue como llegó a la miseria, encontrándose hoy día en la más desesperada de las situaciones y sin camino favorable alguno en perspectiva.

Ha venido aquí, a LA HORA para que demos a la publicidad su caso en la seguridad de que quizás haya forma de encontrar arreglo a la tragedia de su hogar. Nosotros hacemos un llamamiento a la colonia, entre cuyos miembros hay muchos de grandes posibilidades monetarias, con el objeto de ver si es posible hacer algo. Y aun más: conocedores del drama en su parte íntima y seguros de que nuestro llamamiento tendrá eco, iniciamos, si fuera preciso una contribución para poner alivio a esta situación, con la suma de 50 colones, que están depositados en espera de otros óbolos para hacer entrega a quien de verdad los necesita.

PROGRAMA

del concierto que dará la Banda Militar a las 20 horas en el Parque Morazán bajo la dirección del Maestro Cantillano:

- 1.—Amor Gitano, Pasodoble, (estreno), Villajos.
- 2.—La Princesa Amarilla, Obertura de la Opera, Saint-Saens
- 3.—Segundo Vals, (a petición), Godard.
- 4.—La Pampa y la Puna, Tango Incaico, Valderrama.
- 5.—La Navarresa, Selección de la Opera, Massenet.
- 5.—Sanza, Fox Blues, Fonseca.

El Director,
ROBERTO CANTILLANO.

No tema las recaídas en el Paludismo

al tratarse con

QUINOPLASMINA

!Acaba con el paludismo radicalmente!

BAYER

LO QUE ESPERA EL PAIS DE LA INTELIGENCIA DE NUESTRA JUVENTUD

En otros países la intelectualidad joven encuentra un sendero llano para revelar sus tendencias reformadoras. Esos ideales, incubados en cerebros jóvenes, vienen despojados de esos nefastos prejuicios, que para los viejos zorros es necesario interponer. Ellos no temen en absoluto el comentario avinagrado del conservador y la ironía de éstos se estrella ante la acción viril de esta juventud ardiente.

Por esta circunstancia notamos una acción más efectiva, ya que esos viejos, que son el caso, temen una represalia triunfadora del idealista joven. Una política de esa naturaleza, temida por unos y obligada a una actividad que cuadra más con el actual estado de cosas, por parte del otro, es de un beneficio grande para cualquier nación.

Desgraciadamente nosotros los costarricenses hemos perdido la fe que habíamos depositado en nuestros jóvenes. Esa juventud nuestra, la vemos momento a momento hundida en el más absoluto silencio, plegada al temor o sumisa a la arrogancia petulante de los viejos. En la Cámara de Diputados pusimos nuestros ojos. Vimos muchas curules siendo asiento de paladines de nuestra juventud y creímos que podríamos esperar un resurgimiento de nuestra política pero no fue así. Esos muelles sillones fueron ocupados

por individuos que instantáneamente se despojaron de su escudo de lucha y se entregaron mansamente a una vida inactiva. Hicieron del Congreso una especie de sala de recibo en donde se fuma tranquilamente un aromático habano o un perfumado Camel.

Corrientemente vemos a nuestros jóvenes entregarse a una discusión necia y torpe como torpe es el asunto que discuten.

Lástima y pena dá. No quisiéramos creer que es por falta de preparación, pero si debemos de reconocer que es por falta de un ideal mejor encaminado.

No defiendan torpemente un plan político premeditado; no se encierren en un círculo limitado y entregado a la conveniencia de un partido; luchen y batallen por un engrandecimiento de nuestras instituciones y por un bienestar general para el país. Para eso fueron llevados ahí y no para prestarse servilmente a ser eslabón político de unos cuantos Santos Grandes.

Todavía es tiempo. Unanse, formen un grupo y demuéstrenle al país que vuestros pechos no laten sólo ante la posibilidad de un marcado triunfo de determinado partido político. Sientan la satisfacción de poder decir: supe cumplir lo que mis hermanos e hijos me encomendaron.

Ramiro del Monte.

PRISION PARA DOS MUJERES QUE MATARON UN TERNERO

Hace algún tiempo, un vecino de Guadalupe, que era poseedor de dos rollizas terneras, notó que los dos animalitos, orgullo de su potrero habían desaparecido. Inmediatamente se dedicó a buscarlas, encontrándolas frente a la Escuela de Ipis, en lamentable estado. Una de ellas presentaba una terrible cuchillada en un cuartito

trasero, y la otra un hondo machetazo que la quebraba y partía la columna vertebral.

Había que averiguar quién era el autor de aquellos daños y fué así como se logró dar con dos mujeres, vecinas de aquellos lados, a quienes un poco de sangre encontrada en los patios de sus casas, las denunciaba.

Chevrolet

record de venta en Estados Unidos

Me Parece Excelente La Idea de Monopolio Sobre el Azúcar

Y también me parecería excelente que se le recargaran al Banco Internacional, para completar sus actividades enciclopédicas

Y también me parecería excelente que se dijera de dónde se va a obtener el dinero adelantado para ese negocio

DON ANASTASIO HERRERO Y EL PROBLEMA DEL AZUCAR

En la mañana de hoy conversamos con don Anastasio Herrero y después de tocar diversos puntos económicos, relativos a la marcha del mercado de letras, cayó la conversación en el monopolio del azúcar, que ha sido lanzado en el Congreso. El señor Herrero, comentando sobre este punto, nos dijo:

—Yo no me explico cómo se ponen disgustados varios que dedican sus actividades al ramo de la elaboración del azúcar. Me parece excelente la idea de que el Gobierno asuma la producción de azúcar del país. Pueden perfectamente instalar varios trapiches en las diversas regiones productoras de la caña, pero como se usa ahora recargar todo al Banco Internacional, me parecería también excelente que esta nueva actividad la encargaran también a esa institución que está comenzando a batir el record de las actividades enciclopédicas. Tal tendencia, que trata de anular toda actividad y toda iniciativa particular, está haciéndose en este país ya un mal

endémico y no un resultado esporádico de una necesidad. Sin embargo, no hay que enfadarse ante estos nuevos acaparamientos; pero quizás sería excelente que nos dijeran también de dónde van a conseguir el dinero suficiente para emprender este acaparamiento del azúcar que se produce en el país para formar el monopolio, porque me figuro que a los productores nos pagarán el azúcar an

tes de quitárnoslo de las manos, y que lo que el país consume en el artículo no se obtiene con dos pesos y medio. Y después de esta blecida la reglamentación por medio del Internacional, me parecería también excelente que se fuera buscando otra actividad para que el Banco del Estado completara su ciclo completo y redondo solamente semejante a los 70 libros de Espasa.

La sentencia por el accidente de tráfico en que salieron lesionadas 2 señoritas de sociedad

Se condena al señor Jorge Bonilla a pagar una multa de 241 colones o en su defecto a sufrir una pena de 482 días de arresto

Los señoritas lesionadas responden a los nombres de Berta y Margarita Aragón

Recordarán nuestros lectores que hace algún tiempo ocurrió en la esquina del Museo un grave accidente de tráfico, del cual salieron bastante golpeadas las estimables señoritas Berta y Margarita Aragón.

Estas dos damitas viajaban en un carro, que chocó con una curia. El primer carro fue lanzado contra una pared de una casa cercana, y las damitas, bastante golpeadas, fueron conducidas a sus casas de habitación, donde les hicieron las curas del caso.

La señorita Berta fue la que más golpes recibió. Tardó para sanar según dictamen médico, quince días.

El Tráfico mandó el parte a la alcaldía primera de lo penal, que el sábado dictó la correspondiente denuncia, condenando a Jorge Bonilla a pagar una multa de 241 colones, o en su defecto, a sufrir una pena de 482 días de arresto.

Como se ve por los datos que damos a continuación, la noticia que publica el sábado otro diario de la tarde, no se ajusta a la verdad.

Estafan a la sociedad Española de Beneficencia

Se ha sobreseído provisionalmente a favor del indiciado, debido a un arreglo ocurrido entre éste y la sociedad

La Sociedad Española de Beneficencia ha sido estafada en una gruesa suma de dinero. Del expediente que existe en el Juzgado Primero del Crimen, sacamos en limpio la siguiente historia.

La Sociedad tenía a un muchacho para cobrar recibos y cuentas. Era de confianza de la casa. Un día desapareció. Lo grave del caso, es que la desaparición la hacía justamente con un legajo de cuentas y recibos a cobrar.

Viendo que aquello era una estafa, el señor March, de la Sociedad aludida, se presentó ante el juzgado e hizo la respectiva

acusación.

El cobrador de cuentas desaparecido fue capturado por los detectives, y en su declaración ante las autoridades judiciales manifestó que el dinero se le había perdido.

Entonces se decretó su prisión y enjuiciamiento. Pero esta mañana, el juzgado respectivo ha sobreseído provisionalmente a favor del indiciado, debido a que entre la Sociedad y la familia del acusado se ha efectuado un arreglo.

De esta manera se dilucida la estafa más cuantiosa que ha sufrido la Sociedad.

Mañana

DARA PRINCIPIEL SENS

BARAT

CICLO

No pierda esta única oportunidad de comprar a precios
Bicicletas inglesas de ₡ 200
Máquinas de coser y bordar "Vesta", de ₡ 100 a
Preciosos géneros de color, para mantel, y aplicaciones
nuestro ramo) de ₡ 4.00 la yarda a ₡ 50 el metro
Palas de hierro, inglesas, de ₡ 3.50 c/u. a ₡ 25; la docena

Y así:

- Papel Tapiz.
- Patines.
- Velocípedos.
- Scoters.
- Automóviles.
- Juguetes de todas clases.
- Alfombras.
- Brochas.
- Catres de hierro.
- Relojes de pared.
- Papel higiénico (₡ 3.00 docena).

El famoso "MECCANO" y sus p

Por ser ésta una verdadera realización de la venta

OCHO DIAS DE BARATILLO. Si compra ahor

(Avenida

CHEVROLET